

**LAPORAN KETUA PANITIA PENYELENGGARA
PADA PENUTUPAN RAPAT KOORDINASI TEKNIS
BIDANG PERHUBUNGAN DARAT SELURUH INDONESIA
DI PLANET HOLIDAY HOTEL BATAM, KEP. RIAU
TANGGAL 7 S/D 9 OKTOBER 2009**

YANG TERHORMAT, DIREKTUR JENDERAL PERHUBUNGAN DARAT

**YANG KAMI HORMATI, PARA KEPALA DINAS PERHUBUNGAN PROPINSI,
KABUPATEN DAN KOTA DARI SELURUH INDONESIA;
PARA PEJABAT DILINGKUNGAN DEPARTEMEN
PERHUBUNGAN;
PARA UNDANGAN DAN PESERTA RAPAT KOORDINASI TEKNIS.**

ASSALAMUALAIKUM WR. WB

SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

**DENGAN MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KE HADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA YANG
TELAH MELIMPAHKAN NIKMAT, RAHMAT, DAN KARUNIANYA KEPADA KITA SEMUA,
HINGGA PADA HARI INI KITA TELAH SAMPAI PADA ACARA PENUTUPAN RAPAT
KOORDINASI TEKNIS PERHUBUNGAN DARAT TAHUN 2009.**

**PADA KESEMPATAN INI, PERKENANKAN KAMI MELAPORKAN KEPADA BAPAK
DIRJEN RANGKUMAN PENYELENGGARAAN RAPAT KOORDINASI TEKNIS
PERHUBUNGAN DARAT TAHUN 2009, SEBAGAI BERIKUT :**

- 1. JUMLAH PESERTA YANG HADIR RAKORNIS ADALAH SEBANYAK 529 PESERTA,
YANG BERASAL DARI BERBAGAI DAERAH DAN UNIT KERJA DI LINGKUNGAN
PERHUBUNGAN DARAT, DAN SELAMA MENGIKUTI KEGIATAN RAKORNIS,
KESEHATAN SELURUH PESERTA BERADA DALAM KONDISI YANG BAIK.**
- 2. PADA PENYELENGGARAAN KEGIATAN RAKORNIS TAHUN 2009 KALI INI DIBAGI
DALAM 4 (EMPAT) KEGIATAN, YAITU PAPARAN DIRJEN PERATURAN DAN
PERUNDANG UNDANGAN DEPARTEMEN HUKUM DAN HAM, PAPARAN DARI
AKADEMISI UNIVERSITAS GADJAH MADA, CERAMAH MOTIVASI DARI NARA
SUMBER, DAN DISKUSI PANEL DARI MASING-MASING DIREKTUR DI
LINGKUNGAN DITJEN PERHUBUNGAN DARAT DEPARTEMEN PERHUBUNGAN,
YANG KESELURUHANNYA BERHASIL DISELESAIKAN DALAM 1 (SATU) HARI.**

3. DARI PAPARAN DAN DISKUSI YANG SUDAH DILAKUKAN, TELAH BERHASIL DIGALI DAN DIHIMPUN BERBAGAI MASUKAN SERTA KONTRIBUSI PEMIKIRAN DARI SUBSTANSI UNDANG - UNDANG PELAYARAN DAN UNDANG - UNDANG LALU LINTAS DAN ANGKUTAN JALAN YANG BARU YANG DAPAT DIGUNAKAN UNTUK MEMFORMULASIKAN REKOMENDASI YANG SINERGI DALAM RANGKA IMPLEMENTASI KEBIJAKAN DAN TANGGUNG JAWAB KE DEPAN DALAM BIDANG TRANSPORTASI DARAT, GUNA MENINGKATKAN KONDISI PELAYANAN DAN MENGURANGI KECELAKAAN SEHINGGA MAMPU TERCAPAINYA TARGET ZERRO ACCIDENT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KHUSUS KEPADA JAJARAN PEMERINTAH DAERAH PROPINSI KEPULAUAN RIAU DAN KOTA BATAM KAMI PANITIA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR-BESARNYA ATAS KESEDIAAN UNTUK MENJADI TUAN RUMAH SEHINGGA RAKORNIS INI DAPAT BERJALAN SEBAGAIMANA YANG DIHARAPKAN DAN KAMI, ATAS NAMA PANITIA PENYELENGGARA MENGUCAPKAN MAAF YANG SEBESAR-BESARNYA APABILA TERDAPAT SESUATU YANG KURANG BERKENAN SELAMA KEGIATAN BERLANGSUNG, TAK LUPA KAMI JUGA UCAPKAN RASA TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SEBESAR-BESARNYA ATAS SEMUA KONTRIBUSI DAN PARTISIPASI AKTIF SELURUH PESERTA RAKORNIS. SEMOGA TUHAN YANG MAHA ESA SENANTIASA MEMBERKAHI DAN MERAHMATI USAHA KITA INI.

TERAKAHIR, KAMI UCAPKAN SELAMAT JALAN DAN SELAMAT BERTUGAS KEMBALI DI DAERAH MASING-MASING, SEMOGA SEMUA YANG TELAH DIPEROLEH DALAM RAKORNIS INI DAPAT MEMBERI MANFAAT DALAM PENINGKATAN PELAKSANAAN PELAYANAN TRANSPORTASI DARAT DI DAERAH MASING-MASING.

SELANJUTNYA KAMI MOHON PERKENAN DIREKTUR JENDERAL PERHUBUNGAN DARAT MEMBERIKAN SAMBUTAN SEKALIGUS MENUTUP RAPAT KOORDINASI TEKNIS PERHUBUNGAN DARAT TAHUN 2009 INI. SEKIAN DAN TERIMA KASIH. WASSALAMUALAIKUM WR. WB

KETUA PANITIA PENYELENGGARA